## MADRID - CARRERAS EMPRESAS Abierto el plazo para participar en la Carrera de las Empresas de Alcobendas

Alcobendas, 5 oct (EFE).- Alcobendas va a celebrar el próximo 7 de noviembre su III Carrera de las Empresas, una prueba convocada por la Fundación Deporte Alcobendas (Fundal) para fomentar el espíritu de equipo dentro y fuera del entorno laboral.

La organización ha abierto el plazo para que se inscriban los corredores interesados, que deberán competir en equipos de entre cuatro y seis personas, para fomentar las relaciones entre miembros de la misma entidad o compañeros de deportes.

La carrera, organizada bajo el lema 'Alcobendas trabaja y corre en equipo', mantiene el formato de contrarreloj y tendrá salida a las 10.30 desde el polideportivo municipal José Caballero, donde también estará la meta, según indica Fundal en una nota de prensa.

Los equipos podrán ser masculinos, femeninos, mixtos e inclusivos, formados por entre dos y cinco corredores, con el fin de promover una mayor participación de todos los miembros de las empresas.

Tendrá un recorrido "accesible" de cinco kilómetros para fomentar que participe el mayor número posible de empresas, concluye la organización.